

1/6

## 新しい荷捌所で新年初売会

日高中央漁業協同組合様似支所（佐々木良一支部長）の事務所および荷捌施設が改築されて初めての新年初売会が、1月6日（土）に開催されました。

初売りに先立ち、漁協関係者ら約40人が出席し、神前に玉串を奉納して今年1年の安全操業と豊漁を祈願しました。

その後の初売りでは、様似産のツブやカレイなどが競りにかけられました。



## 100歳の節目を祝って

1/8

作田義雄さん（岡田）が、1月8日（月）に100歳の誕生日を迎え、坂下一幸町長から長寿を祝福し敬老金が贈呈されました。

作田義雄さんは「長生きの秘訣は、たくさん食べて、たくさん働いて、早寝早起きをすること」と語ってくれました。

また、社会福祉協議会と老人クラブ連合会からも記念品が贈られ、長寿をお祝いしました。

## 記念すべき20回目の開催

町商工会商業サービス部会（米田靖部会長）が主催する、まさに歳末連合大売り出しお楽しみ抽選会が、1月10日（水）に中央公民館で開催されました。

今回で20回目の開催ということで、例年よりもたくさんの景品を用意。1等3万円から5等2千円の商品券が当たる当選番号抽選会や、会場に来た人だけが参加できる、250本の豪華景品が当たるbingoゲームが行われ、会場は大変にぎわっていました。



## 交通事故のない1年に

1/11

様似町交通安全協会（鵜木健会長）が主催している、様似町交通安全祈願祭が1月11日（木）に、住吉神社で行われました。

これは毎年1月に行われ、町民の無事故と町内の交通安全を祈願するものです。

祈願祭には協会員をはじめ、交通安全運動関係者19人が出席し、今年1年の交通安全を祈願して、神前に玉串を奉納しました。



# まちの話題

town topics

広報に掲載した写真を希望するかたは、総務課広報広聴係（TEL 36-2111）へお申し出ください。

12/19

## 税について考える



税に関する知識を深めるための租税教室が12月19日（火）に様似小学校で6年生を対象に行われました。

租税教室では、はじめに『税金がなくなってしまったら自分たちの生活はどういうふうに変わるのか』という内容のDVDを見ました。

その後、税がなくなった世界は、今の世界と何が違っていたかを班で話し合って発表するなど、自分たちの生活を支えている税の大切さを学びました。



## 鏡餅でお正月気分を

様似町身体障害者福祉協会（新谷日出昭会長）から特別養護老人ホーム様似ソビラ荘（木原秀明施設長）へ、鏡餅20セットが寄贈されました。

同会の宮嶋道子総務らが12月21日（木）ソビラ荘を訪れ、鏡餅を手渡しました。宮嶋さんは「利用者の皆さんに元気で楽しく長生きしてほしいです」と話し、木原施設長は「毎年のご厚意に感謝します。餅の好きな利用者もあり、喜ばれています」とお礼を述べました。



## 新春の町内を分列行進 出初式

1/5

平成30年消防出初式が、1月5日（金）スポーツセンター前などで開催されました。

消防関係者の仕事始めとなる出初式には、消防団員・職員合わせて86人、車両10台が参加。坂下一幸町長や坂本好則町議会議長、来賓のかたがたの観閲を受けた後、町内を分列行進しました。

その後、中央公民館に会場を移し、永年勤続団員に対する表彰式が行われました。